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Niederschrift öffentlicher Teil 
9. Sitzung des Ausschusses für Schulen, Sport, Jugend und 

Soziales 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 23.08.2018 
 Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
 Sitzungsende: 18:55 Uhr 
 Ort, Raum: Sitzungssaal des Rathauses Rosengasse 

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser 
Niederschrift sind. 

 

 

 

 

 

 

_____________________________   _________________________ 

Vorsitzende(r)       Schriftführer 
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Anwesend sind: 

Vorsitzende  

Frau Martina Luig-Kaspari SPD  

Bürgermeister  

Herr Rolf Schumacher CDU bis einschl. Top 1  

Mitglieder  

Frau Jana Bous CDU  
Herr Walter Eickhoff FDP  
Herr Lothar Geisen SPD  
Herr Max Göke CDU  
Herr Willi Kaspari FWM  
Frau Hannelore Knabe CDU  
Herr Carsten Männlein  
Herr Martin Reis CDU zu Top 4 
Herr Michael Sexauer Bündnis 90 / Die Grünen  

stellv. Mitglied  

Herr Anton Ferterer SPD Vertreter für Johannes 
Schäfer 

Frau Marika Kohlhaas Bündnis 90 / Die Grünen Vertreterin für Anne 
Schnütgen bis Top 4 

Ratsmitglied  

Herr Dennis Falterbaum CDU Vertreter für Martin Reis bis 
Top 4 

Von der Verwaltung  

Frau Martina Ackermann Verwaltung zu Top 2 
Herr Jürgen Caspary  
Herr Stefan Köhler zu Top 2 
Herr Andreas Seiler  

Schriftführer  

Herr Alexander Loosen ab Top 2.1 
Herr Andreas Zimmer zu Top 1 

Weitere Teilnehmer  

Frau Simone Dumont-Knopp Grundschule St.Veit  
Herr Thomas Göbel zu Top 1 - IFH 
Frau Lena Hübel Genoveva-Schule  
Frau Michaela Kurp Vorsitzende Behindertenbeirat  
 
 

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Vorsitzender  

Herr Wolfgang Treis Bündnis 90 / Die Grünen  

Mitglieder  

Frau Doris Laux SPD  
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Herr Johannes Schäfer SPD  
Frau Anne Schnütgen  
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

1 Herstellung von Barrierefreiheit an der Schwerpunktschule Grundschule St. Veit - 
Förderantrag 2018 
Vorlage: 5218/2018 

2 Antrag der CDU-Fraktion 
2.1 Schulen in Mayen 

Antrag: AN/0292/2018 
3 Vorstellung Genovevaschule 
4 Vorstellung Waldorfschule 
5 Verschiedenes 
5.1 Studie bzgl. Schülerentwicklung der Bertelsmann Stiftung 
5.2 Primus Schulentwicklungsplanung 
 

Protokoll: 

zu 1 Herstellung von Barrierefreiheit an der Schwerpunktschule Grundschule St. 
Veit - Förderantrag 2018 
Vorlage: 5218/2018 
 

 Die Umbaumaßnahme wurde durch Herrn Göbel von der IFH vorgestellt. Herr Göbel und 
Herr Köhler haben anschließend die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 
 
 

 Beschluss: 
 
Der Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales erteilt dem Bau- und 
Vergabeausschuss folgende Beschlussempfehlung:  
Der Bau- und Vergabeausschuss befürwortet den barrierefreien Ausbau der Schwerpunkt-
schule Grundschule St. Veit und empfiehlt der Stadtverwaltung die notwendigen 
Haushaltsmittel für das Haushaltsjahr 2019 anzumelden und durch die Gremien bewilligen 
zu lassen. 
Weiterhin wird die Verwaltung beauftragt, den entsprechenden Förderantrag bei der ADD 
zu stellen. Die Durchführung der Maßnahme steht unter dem Vorbehalt der 
Veranschlagung der erforderlichen Mittel im Haushaltsplan der Stadt Mayen für das Jahr 
2019 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung: .11 
Ablehnung: .0 
Enthaltung: .0 
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zu 2 Antrag der CDU-Fraktion 
 

  
  
  

zu 2.1 Schulen in Mayen 
Antrag: AN/0292/2018 
 

  
  
  

zu 3 Vorstellung Genovevaschule 
 

 Die Genovevaschule wurde durch die Rektorin Frau Hübel vertreten. Diese hat die 
Schulform als auch die Schule dem ASSJS mit Hilfe einer Präsentation vorgestellt. 
 
Die Präsentation wird als Anlage beigefügt. 
 
 

  
  

zu 4 Vorstellung Waldorfschule 
 

 Die Waldorfschule wurde durch Herrn Meiling vertreten. Dieser hat die Schulform als auch 
die Schule dem ASSJS mit Hilfe einer Präsentation vorgestellt. 
 
Die Präsentation wird als Anlage beigefügt. 
 
 
 

  
  

zu 5 Verschiedenes 
 

  
  
  

zu 5.1 Studie bzgl. Schülerentwicklung der Bertelsmann Stiftung 
 

 Ausschussmitglied Knabe fragt nach, inwieweit auf die Erkenntnisse der Studie der 
Bertelsmann-Stiftung durch die Stadtverwaltung reagiert und Maßnahmen an den Schulen 
getroffen wurden. FBL Seiler teilt mit, dass die Hausmeisterwohnung an der Grundschule 
St. Veit und die Mietwohnung an der GS Clemens nicht mehr vermietet, sondern zu 
Lehrräumen umgebaut werden sollen.  
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zu 5.2 Primus Schulentwicklungsplanung 
 

 Ausschussmitglied Knabe fragt nach ob das neue Programm PRIMUS für die 
Schulentwicklungsplanung der Stadt Mayen genutzt werden kann. SB Loosen teilt mit, 
dass das Programm in seiner jetzigen Art nicht für die Stadt Mayen genutzt werden kann, 
weil es die Schülerzahlen nicht per Straßenzuweisung ermitteln kann. Hier ist man aber 
mit der Firma Bitwerft in Kontakt um eine Lösung zu finden. 
Ausschussmitglied Knabe bittet um eine Übersicht der aktuellen Schülerzahlen für die 
kommenden Schuljahre. 
 

Schule 2019/2020 2020/2021 2021/2022 2022/2023 2023/2024 2024/2025 

GS HB 60 63 67 70 67 76 

GS St. Veit 30 37 39 44 53 39 

GS Clemens 35 33 43 59 37 39 

GS Hausen 21 16 18 22 21 8 

GS Kürrenberg 8 10 16 9 17 15 

Summe 154 159 183 204 195 177 
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